

Tempoal, Ver. A 19 de Mayo de 2025.

### Atendió módulo CEDHV en Tempoal



El módulo itinerante de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) atendió a la población de Tempoal, al instalarse en días recientes en el parque que se ubica frente a la presidencia municipal.

Atanacio Martínez Hernández delegado étnico de la Comisión en Chicontepec fue el encargado de brindar las orientaciones necesarias y distribuir información alusiva a la defensa de los derechos humanos; dicha actividad se realiza con el objetivo de que las personas conozcan cuáles son los servicios que les brinda el organismo estatal.

\*Esta información es de carácter público y ajena a cualquier partido político. Queda prohibido su uso para fines distintos a los establecidos.